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Aos vinte e seis dias do mês de janeiro do ano de dois mil e vinte e quatro, às dez horas, na 

Sala de Reuniões do Centro de Engenharias, Campus Leste, reuniu-se a assembleia do 

Conselho do Centro de Engenharias – CE, da Universidade Federal Rural do Semi-Árido – 

Ufersa, sob a presidência do Diretor de centro, Manoel Quirino da Silva Júnior. 

Estiveram presentes os membros: Antônio Robson Gurgel, Cybelle Barbosa e Lima 

Vasconcelos, Ednardo Pereira da Rocha, Isaac Barros Tavares da Silva, Joana 

Karolyni Cabral Peixoto, John Eloi Bezerra, Kalyanne Keyly Pereira Gomes, Luiz 

Djalma Dias Filho, Marcelo Fonseca Higino, Ricardo Henrique de Lima Leite, Saulo 

Tasso Araújo da Silva, Victor Wagner Freire de Azevedo, Wesley de Oliveira Santos 

e Zoroastro Torres Vilar. Justificaram a ausência os seguintes representantes: Mônica 

Rodrigues de Oliveira e Valder Adriano Gomes de Matos Rocha. Depois de 

apresentadas, as justificativas foram aprovadas por unanimidade. Verificada a existência de 

quorum legal, o Diretor, Manoel Quirino da Silva Júnior, leu a seguinte pauta: Primeiro 

ponto – Apreciação e deliberação sobre o calendário de reuniões ordinárias do Conselho 

do Centro de Engenharias para o ano de dois mil e vinte e quatro; Segundo ponto – 

Outras Ocorrências; Terceiro ponto – Apreciação, deliberação e homologação sobre a 

Pauta do CONSEPE: Ponto um – Apreciação e deliberação sobre o calendário de reuniões 

ordinárias do Consepe para o ano de dois mil e vinte e quatro; Ponto dois – Apreciação e 

deliberação sobre designação pela Reitora, ad referendum do Consepe, de renovação de 

afastamento de servidora docente; Ponto três – Apreciação e deliberação acerca do perfil 

da vaga código n° 0873618, conforme Processo nº 23091.015224/2023-25; Ponto quatro 

– Apreciação e deliberação sobre atualização do Regulamento Interno do Programa de Pós-

graduação em Direito - PPGD, encaminhado via Memorando Eletrônico de número 

duzentos e sessenta e nove, de dezoito de outubro de dois mil e vinte e três, da Pró-Reitoria 

de Pesquisa e Pós-graduação; Ponto cinco – Apreciação e emissão de parecer sobre a 

criação do seguinte Curso de Pós-graduação lato sensu: Especialização em Finanças 

Quantitativas, conforme processo nº 23091.000671/2023-09; Ponto seis – Outras 

ocorrências. Após a leitura, a pauta foi posta em votação e aprovada por unanimidade. O 

primeiro ponto, referente à apreciação e deliberação sobre o calendário de reuniões 

ordinárias do Conselho do Centro de Engenharias para o ano de dois mil e vinte e quatro, 

foi aprovado por unanimidade. No segundo ponto, referente a outras ocorrências, o 

diretor do centro, Manoel Quirino da Silva Júnior, comunicou que a Previsão 

Orçamentária falta passar pela aprovação do Consad para, posteriormente, a Proplan 

planejar a distribuição do orçamento, ou seja, executar a matriz orçamentária. Comunicou 

também que o Centro de Engenharias conseguiu executar todo o orçamento do ano de dois 

mil e vinte e três. No terceiro ponto, foi apresentado o ponto um da pauta do Consepe, 

que trata da apreciação e deliberação sobre o calendário de reuniões ordinárias para o ano 

de dois mil e vinte e quatro. Esse ponto foi aprovado por unanimidade. O ponto dois, 

referente à apreciação e deliberação sobre designação pela Reitora, ad referendum do 

Consepe, de renovação de afastamento da servidora docente Marcia Yara De Oliveira Silva, 

foi aprovado por unanimidade. O ponto três, com relação à apreciação e deliberação 
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acerca do perfil da vaga código n° 0873618, foi aprovado por unanimidade. O ponto 

quatro, relativo à apreciação e deliberação sobre atualização do Regulamento Interno do 

Programa de Pós-graduação em Direito – PPGD, foi aprovado por unanimidade. No ponto 

cinco, referente à apreciação e emissão de parecer sobre a criação da Especialização em 

Finanças Quantitativas, foram apontadas algumas necessidades de correção do processo e 

de acrescentar informações importantes para a criação do curso de pós de graduação. Por 

essa razão, foi acordado pelo conselho o pedido de retirada desse ponto da pauta do 

Consepe para providenciar essas retificações. Na situação de o ponto não ser retirado da 

pauta, foi definida a sua aprovação condicionada às correções necessárias. As 

recomendações foram aprovadas por unanimidade. No ponto cinco, não foram 

comunicadas outras ocorrências. Não havendo mais nada a ser discutido, o diretor do 

Centro de Engenharias, Manoel Quirino da Silva Júnior, agradeceu a presença de todos e 

deu por encerrada a reunião às dez horas e trinta minutos, e eu, Karla Jane Eyre da Cunha 

Bezerra Souza, secretária executiva do Centro de Engenharias, lavrei a presente ata que 

será assinada por mim e demais presentes, quando aprovada. xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 

Diretor do Centro de Engenharias: 

Manoel Quirino da Silva Júnior _______________________________________________ 

Representantes das chefias dos departamentos acadêmicos: 
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